



RESULTADOS AL PRIMER SEMESTRE

Expectativas sólidas de la banca, pese a crisis global

La demanda de crédito y la colocación de préstamos continúa con el mismo impulso que en 2011

POR LOURDES CONTRERAS
lourdes.contreras@ginn.com.mx

El crédito bancario y las ganancias del sector no se verán afectados, durante el primer semestre de 2012, por la desaceleración económica que se observa a escala mundial.

“No es que estemos alejados de la coyuntura internacional, lo que sucede es que el comportamiento del crédito aquí tiene un ritmo desfasado. Lo que vimos en el primer semestre es que la demanda y la colocación de préstamos continúa con el mismo impulso que en el año pasado”, aseguró Alejandro García, director de instituciones financieras de la calificadora Fitch Ratings.

Sostuvo que si es que se presentara un deterioro en el financiamiento, sucedería hasta el próximo año.

“Actualmente no hay elementos para decir que el crédito bancario pueda cambiar su comportamiento y dejar de crecer entre dos y tres veces lo que avanza el Producto Interno Bruto (PIB) como lo hace ahora”, mencionó el especialista de Fitch.

Jaime Ruiz Sacristán,
presidente de
la Asociación
de Bancos de
México (ABM).



Foto: Nacho Galar/Archivo

16
POR CIENTO
es el crecimiento
promedio anual de la
cartera de crédito

En todo caso, dice, si no mejoran las perspectivas para la economía en general que mejore las condiciones de empleo en el país, podría darse un estancamiento de la demanda y entonces sí, una desaceleración del crédito.

Ven impulso

Cifras de la Asociación de Bancos de México (ABM) refieren que la cartera del sector ha venido creciendo a una tasa anual de 16 por ciento. Incluso prevé que así se mantendrá.

Jaime Ruiz Sacristán, presidente de la Asociación considera que “en los últimos meses, en un entorno económico desfavorable en el exterior, la economía de México ha seguido creciendo a niveles muy buenos”.

Para el sector, el comportamiento del crédito está sujeto al entorno externo “la resistencia que ha mostrado la economía mexicana ha sido muy notable”.

La expectativa de la ABM es que la cartera siga creciendo a un ritmo mayor al del PIB.